

月報たま

第 160 号
2023年(令和5年) 2月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

左義長行われる

1月9日(月・祝)午前9時からコミュニティセンター前の駐車場で、曇り空のなか堀岡地区の左義長が行われた。高岡・熊野神社の神主さんのお払いの後、連合自治会・コミュニティセンター・児童クラブ・母親クラブ・堀岡消防分団の各代表が玉串を捧げた。

地元住民や参拝者らが正月飾りや縁起物、書初め等を燃やし長引くコロナ感染終息や今年一年の無病息災・安全を祈願した。児童クラブや地元住民の協力を得て、今年も無事左義長を終える事が出来た。



◆防火の決意新たに市消防出初式

射水市の消防出初式は、1月7日(土)海王町の海王丸パークで行われた。堀岡分団(高木昭雄分団長)はじめ消防団員や消防署員ら約500人が参加し、防火の決意を新たにした。

消防車両30台が新湊大橋をパレードした後、夏野市長らが見守る中、各団員が分列行進した。海王岸壁では、ポンプ車と伏木海上保安部の巡視艇が一斉放水し、潜水隊による初泳ぎもあった。

市高周波文化ホールで式典があり、消防活動の功労者が表彰された。



コミュニケーションセンター防火訓練

12月23日(金)午前11時05分よりセンターの防火訓練を実施した。

万一の火災発生時の対応として、ヘルスボランティアの皆さんと中部防災の協力を得て、初期消火・通報・避難訓練を行った。

防火管理者が館内マイクで「只今より、防火訓練を始めます」の合図で始まった。火災発生現場は1階調理室。火災感知器が作動し報知器が鳴り渡り火災が発生。コミュニケーションセンター職員は現場確認、初期消火活動にあたり、同時に119番通報した。第一会議室で会議をしていたヘルスボランティアの皆さんを誘導し、訓練は無事終了した。



寒くなり、火災のニュースが多くなる季節、火の取り扱いは厳重に注意し、火の後始末は忘れずに、お互いに気を付ける事を誓った。

民生委員・児童委員及び主任児童委員会より

一齊改選により新任委員3名を迎えた12月13日(火)に定例会を開催しました。

今までの活動内容の説明の後、今後の活動に当たり、担当地域の事例等を全員で共有し、関係機関と連携を図る事を話し合いました。何でも相談してもらえる民生委員・児童委員を目指し、意見を出し合いチームワークを持って対処すること、支援を必要とする住民と関連機関をつなぐパイプ役を務める事を確認しました。

皆さんのこれからも身近な相談相手として1チームで頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

自動車運転講習会を開催

射水交通安全協会堀岡支部
11月21日(月)午後7時30分よりコミュニティセンター多目的ホールに於いて運転者講習会を開催しました。井波哲雄射水市交通安全協会副会長の挨拶の後、交通安全に関するビデオ放映、そして石黒射水警察署係長の講話がありました。

受講された方々には、反射タスキとエコバックを進呈しました。

堀岡体育協会 2・3月開催行事

- ★2月12日(日)住民ビーチボール大会
堀岡体育館 午前9時集合
★3月5日(日)住民ボーリング大会
クリアローブーム小杉 午後1時30分集合
町内回覧中の募集要項をご確認の上、参加希望の方は申し込み用紙にお名前を記入してください。
多数のご参加をお待ちしております！

追悼 元防犯協会堀岡支部長 板倉健正さん

高木 良孝

1月16日にご逝去され、堀岡の重鎮をまた失い淋しさに浸っています。

激動時、堀岡の一翼を担い地域の為に、自分を顧みず数々のお世話をして頂き、今改めて感謝とお礼を申し上げます。

平成18年5月、児童見守り支援隊出発式を堀岡小学校で報道陣も交え行われた。隊長として、若々しい姿で挨拶されている姿が、脳裏にこびりついている。7年間、自家用車をパトロール車に改造し堀岡の安全・安心の礎を構築され今日に引き継がれている。支部総会では、警察署長が色々な総会に出席しているが、こんな立派な資料を見たことがないと、唸らせていた記憶を思い出しています。奥さんと身体が続くまで、我々には真似出来ない雨の日も嵐の日も一日も欠かさず、堀岡の子供達全てが自分の孫のようにして、見守られていた姿が浮かびます。外国人との共生社会交流会、新湊大橋開通時防犯上の安全対策を、当局に投げかけられていた姿を忘れません。その功績を認められ、平成25年に全国地域安全運動中央大会で防犯栄誉章を受章された。

また、平成18年5月に初代会長として、「住民の健康と親睦」の為に堀岡パークゴルフの会を立ち上げられ、今まで120余回の月例会が継続されている。これからも意思を引き継がねばならないと思っています。家では、町の陶芸作家と知られ奥さんとは喧嘩したことがない夫婦であり、全ての人を温かく包み込まれる偉大な方であった。早い別れであった。もう少し地方自治の為に指南を仰ぎたかった。今はゆっくりお休み下さい。本当に疲れさまでした。

※チャレンジランギング大会中止のご案内

児童クラブ

新型コロナウイルス・インフルエンザ感染拡大防止の為、チャレンジランギング大会は中止といたします。

しんみなどコスモス活動報告

堀岡地域に住む外国にルーツのある子どもたちが、土曜日の午前中にコミュニティセンターに集い勉強しています。苦手な漢字の学習を中心に頑張っています。富山大学・富山県立大学の学生さんがサポートとして参加、勉強の手助けをしてくれています。今年度は、夏に四季防災館で地震体験や、台風から身を守る方法を教わりました。冬休みは、みんなでかるた大会や福笑いを楽しみました。代表 林智



日 時	2月 16日 (木) 13:30~15:30
場 所	コミュニティセンター会議室1
講 師	宮本 ミエ子氏
料 金	A) うさぎ置物 B) うさぎタイル絵付け各 1,500 円 C) うさぎ皿絵付け 2,500 円
持 参 品	ハサミ・テッシュペーパー
申 し 込 ん 締 め 切 り	2月 10日 (金) コミセン迄

お雛様を飾ろう！

4日(土)午後2時~
※コミュニケーションセンターの談話コーナーに雛段飾りをします。

※ひな祭りの始まりは
女の子だけでなく、
家族みんなの健康
を願う行事だった
そうです。



つくってみよう！ハートシェイカー

7日(火)~10日(金)



レジン液で作った型の中にキラキラビーズを閉じ込めて作ります。

♥プレゼントにもいいよ～

やってみよう！ スクランチアート

14日~18日(土)



黒い台紙を削ってカラフルな絵にしていきます。細かい作業で根気がいりますが、仕上がった時の達成感は最高！

つぶやき

子供に関わる仕事についてから15年が経とうとしています。児童室では、様々な成長や喜びの瞬間に出会うことができ、日々わくわくを貰っています。ハイハイしていた乳児が歩けるようになったり、カタコトだった幼児がおしゃべり上手になったり。小学生たちがフラフープや二重跳び、一輪車をマスターした瞬間に立ち会えた時には一緒に大喜びです。これからも「地域の宝」の成長を、近くで見守っていてください

堀岡児童室 橋本 真弓記

堀岡の人口()内は前月比
令和4年12月31日現在

人口 2,521人(-5)
世帯数 1,024世帯(+2)

男性 1,257人(-1)
女性 1,264人(-4)